

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 21 de febrero de 2015.

APLICARÁN EN ECATEPEC MÁS DE 300 MIL 400 VACUNAS DURANTE PRIMERA SEMANA NACIONAL DE SALUD

*Realizan en Parque Recreativo y de Convivencia Familiar Bicentenario, en San Andrés de la Cañada al menos 500 esterilizaciones caninas y felinas

Como parte de la Primera Semana Nacional de Salud 2015, el Gobierno de Ecatepec, en coordinación con el Instituto de Salud del Estado de México (ISEM), aplicará 300 mil 342 vacunas en el territorio municipal a niños menores de cinco años, con el objetivo de complementar su esquema básico de inmunización

Sergio Díaz Hernández, encargado del despacho de la Presidencia Municipal, comentó que en esta jornada, que se llevará a cabo del 21 al 27 de febrero, participarán mil 821 brigadas.

Detalló que se distribuirán vacunas de tipo Sabín, Triple viral, SR, TD, Pentavalente acelular, TDPA, DPT, BCG, HB, antirotavirus y antineumococcica 13 valente.

Ante ello invitó a la población a acudir a su unidad de salud más cercana, pues dichas inmunizaciones serán gratuitas a todos los menores de cinco años con la finalidad de tener ecatepequenses más sanos.

“Trabajaremos coordinadamente con el Gobierno del Estado de México para que el personal de la Subdirección de Servicios Médicos, a través de nuestras seis clínicas del DIF, distribuyan sobres de Vida Suero Oral, ácido fólico, vitaminas, minerales y hierro, además de impartir pláticas de prevención de Infecciones Respiratorias Agudas (IRAS), Enfermedades Diarreicas Agudas (EDAS) y del Tétanos Neonatal”, refirió.

Uno de los objetivos de estas semanas, dijo Díaz Hernández, es ayudar a mantener el control y la eliminación de padecimientos como la poliomielitis y proporcionar información adecuada sobre la prevención de padecimientos agudos.

Al tratarse de un ejercicio de salud pública, los gobiernos estatal y federal también realizaron al menos 500 esterilizaciones caninas y felinas en el Parque Recreativo y de Convivencia Familiar Bicentenario, en San Andrés de la Cañada, como estrategia para evitar la sobrepoblación callejera de estos animales y evitar las enfermedades que esto podría representar.

Ana Díaz, vecina de Cuautitlán Izcalli acudió al Parque Bicentenario al enterarse por medio de las redes sociales sobre este programa. Ella es dueña de un Schnauzer blanco de más de dos años y agradeció el apoyo, ya que un procedimiento de este tipo, en la iniciativa privada, tiene un valor de hasta 500 pesos.

“Vine cuando me enteré porque creo que como ciudadanos dueños de algún animal también debemos ser responsables para que no se reproduzcan de forma descontrolada y que siempre estén limpios para no generar enfermedades”, comentó.



Activar Win
figuraci